
ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA/EXTRAORDINARIA DEL 

GRUPO DE MONTAÑA BILBOKO ARNOTEGI MENDI KIROL TALDEA 

 

 

En Bilbao, siendo las 19:00 horas del día 7 de Febrero de 2024, se reúnen en segunda 

convocatoria, por falta de quorum en la primera (18:30 horas) , los siguientes socios: 

 

 Ander Alquegui 

 Jon Azkoitia,  

 Mikel Barandika 

 Daniel Belza 

 Enrique Burguera 

 José Miguel Fernández 

 Javier Gallastegui 

 Julia María Gorriz 

 Natividad Menoyo 

Julen Iza 

Patxi Ruiz 

Gloria Andrés 

Ana Teresa Martinez (representada por Gloria Andrés) 

Eloisa López (representada por Gloria Andrés) 

Juan Carlos Esteban (representado por Gloria Andrés) 

Alberto Arranz (representado por Julen Iza) 

 

A última hora se presentaron Maite Madariaga y Joseba Zarate 

 

La Asamblea, presidida por los miembros de la Junta directiva Gloria Andrés, Julen Iza 

y Daniel Belza, pasan a tratar los diferentes puntos del Orden del día. 

 

Saludos de la Junta directiva 

Breve exposición del motivo de convocar esta Asamblea, ya que falleció el presidente y 

había que renovar la Junta Directiva. 

 

Estado de cuentas 
Se indica el saldo que hay en la cuenta, el déficit anual, que se compensa con las cuotas 

de los socios, se comenta que el precio de las excursiones es en base a 30 personas.  En 

este punto Julen Iza lee el escrito del socio Alberto Arranz, y sobre este punto, propone 

que el cálculo del precio de las excursiones se calcule en base a 40 personas. 

Haciendo una simulación se ve que el déficit de las excursiones aumentaría hasta los 

3.300 € aproximadamente y el hecho de que el precio sea más bajo no supone  que 

vayan a ir más socios a las excursiones como comenta otro socio. 

Se vota y se aprueban las Cuentas por unanimidad y también se aprueba seguir 

calculando el precio de las excursiones como hasta ahora por 15 votos a favor y uno en 

contra. 

 

Presentaciónde candidaturas 
A raíz del escrito del socio Alberto Arranz sobre el desconocimiento de las 

candidaturas, el artículo 36 de nuestros estatutos indican claramente que “la 

presentación de candidaturas y votación se realizará en el seno de la propia Asamblea 

General convocada para la elección correspondiente” 



 

Sólo se presenta la candidatura leída por Gloria Andres formada por Javier Gallastegui 

Musons – Patxi Ruiz Torres – Julen Iza Aranaga – Gloria Andrés Silva y 

Natividad Menoyo Bilbao. 

Como marcan los estatutos al no presentarse ninguna otra candidatura queda elegida la 

presentada y el nuevo presidente es JAVIER GALLASTEGUI MUSONS (el primero de 

la lista). 

 

Refugio 

Julen Iza y otros socios explican la problemática del refugio: 

El Refugio es propiedad de Iberdrola, pero hace años que no se ocupa de nada y 

mejor no tocar el tema. 

Hay que arreglar la cocina que esta muy mal y adecentar el refugio. 

Julen Iza explica un poco las gestiones que esta llevando a cabo y posibles 

precios para cambiar la cocina. 

Se lee el escrito del socio Alberto Arranz pidiendo estimación de usuarios, 

presupuesto, gestiones ante Iberdrola para que se haga cargo de ella, etc. 

 

Después de varias opiniones se decide lo siguiente: 

Si el refugio está en condiciones lo utilizarán más socios (había quejas por el 

estado y el funcionamiento). 

El objetivo no es ganar dinero, sino disfrutar de él y se piensa qué si está en 

mejores condiciones, lo utilizaran más gente, compensando gastos/ingresos. 

Se propone, como hay dinero suficiente, autorizar a la nueva Junta Directiva 

llevar a cabo la reforma con el cambio de cocina y si el importe supera lo 

esperado se convocaría una Asamblea Extraordinaria para tomar una decisión. 

 

Se aprueba con 15 votos a favor y uno en contra. 

 

No votaron Joseba Zarate y Maite Madariaga porque llegaron cuando ya se había 

votado. 

 

Ruegos y preguntas 

 

Julen Iza lee la propuesta del socio Alberto Arranz, se toma nota y la nueva  Junta 

decidirá. 

Enviar a los socios los comunicados de la Federación, se toma en consideración y se 

hará. 

Sobre la confección de una banderola del club no se toma en consideración. 

 

Se termina la asamblea a las 19,40 horas, con un recuerdo a todos los socios que ya no 

están y en especial a Jesús Redondo, nuestro último presidente fallecido. 

 

 

          El Presidente 

 

 


